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Comenzó la cuenta regre-
siva para el término de la 
campaña electoral y, final-
mente, la realización de las 
elecciones el próximo fin 
de semana, por lo que los 
candidatos se encuentran 
en sobremarcha para tra-
tar de masificar lo más que 
puedan su mensaje. Una 
de las candidatas al Conse-
jo Regional de La Arauca-
nía es Alejandra Gardulski, 
quien nos comentó sobre 
sus impresiones luego de 
los intensos recorridos que 
ha realizado, al tiempo que 
hizo un llamado muy espe-
cial a los electores a elegir 
a autoridades nuevas para 
comenzar a realizar los ver-
daderos cambios que la re-
gión necesita.

Estamos a un par de 
días de terminar la 

campaña, ya esto está 
en la recta final, ¿Cuál es 
el balance que haces de 

todo el proceso y de todo 
este esfuerzo que has 

realizado para tratar de 

Alejandra Gardulski llama a electores 
a dar oportunidad a nuevas personas

Al hacer un balance de la campaña que ha 
desarrollado, la candidata al Consejo Regional 
de La Araucanía, dijo que una de las cosas más 

difíciles de este proceso, ha sido ver toda la 
pobreza que hay en la provincia de Malleco

Nanette Andrade llegar al Consejo Regional 
de La Araucanía?

Al hacer un balance de la 
campaña, ha sido gratifican-
te. Ha sido gratificante reco-
rrer la provincia, agotador 
también, son muchos luga-
res, tenemos una población 
rural muy amplia que está 
muy olvidada. Hoy hemos 
tratado de enfocarnos en 
esa población para poder 
escucharlo y para poder 
mejorar la calidad de vida. 
Ha sido una bonita expe-
riencia, muy linda, me que-
do con muchos recuerdos 
muy lindos y nada, seguir 
dándole esta semana que 
queda.
¿Qué ha sido lo más difícil 
de esta campaña, que ha 
sido lo más complicado?
Ver la pobreza que hay, 

eso me ha pegado bastante 
fuerte. He llegado a luga-
res en donde viven adultos 
mayores realmente en si-
tuaciones extremas de po-
breza y niños también. Eso 
es lo que más me ha pegado 
como mamá, ver la situa-
ción en que viven los niños 
y adultos de pobreza, eso es 
lo más fuerte que me ha pe-

gado y es lo que más me ha 
dolido de la campaña.
¿Crees después de todos 

estos recorridos que 
definitivamente vale la 
pena hacer un cambio 

para tratar de mejorar las 
condiciones de toda esa 

gente, por ejemplo?
El cambio se tiene que 

hacer porque llevamos 
cuántos políticos, cuán-
tas autoridades que llevan 
cuántos periodos, toda una 
vida siendo autoridades y 
cada día estamos más po-
bres, cada día tenemos más 

pobreza, cada día tenemos 
situaciones rurales más di-
fíciles. Entonces el cambio 
tiene que ser, no puede se-
guir esperando porque cada 
día vamos más a pique.

¿Qué le dices tú a los 
electores en este minuto?

Que confíen más que 
nada, que vuelvan a confiar 
en caras nuevas, en perso-
nas jóvenes, en que tene-
mos nuevas ideas, tenemos 
mucha más fuerza, tenemos 
capacidades para poder sa-
car adelante nuestros roles, 
no solo como consejero re-

gional, sino como alcaldes, 
como concejales, como go-
bernador. Hay que darles 
la oportunidad a personas 
nuevas, eso más que nada.
¿Y si tuvieras que volver 
a hacer este recorrido, 

te gustaría llegar a otros 
lugares?

Sin duda, sin duda me gus-
taría llegar a otros lugares, 
poder recorrer aún más, 
quizás con más tiempo. Si 
hubiese podido, si hubiése-
mos tomado la decisión con 
anterioridad, hubiese podi-
do recorrer mucho más y 
si hubiese podido llegar de 
mejor manera a las perso-
nas.

¿Qué lugares a los que 
no fuiste o qué comunas 

te hubiese gustado 
recorrer más, con más 

profundidad?
Purén me hubiese gusta-

do recorrer con más, no lo 
recorrí, no fui a Purén, debo 
ser sincera, no me dieron 
mucho los tiempos, pero he 
llegado a casi todas las co-
munas. Purén creo que es la 
única comuna a la que no he 
llegado.

¿Cuál sería tu mensaje 
final para ellos?

Que confíen, aunque cues-
te, que confíen, que den la 
oportunidad a nuevas per-
sonas, que vamos a hacer un 
cambio y que se va a demos-
trar en la calidad de vida de 
todos los ciudadanos.

Mallequinos lanzaron libro en X 
Congreso de la Educación para Personas 

Jóvenes y Adultas
El evento se llevó a 

cabo en la comuna de 
Chillán.

Neimar Claret Andrade

Tres integrantes de la Red 
de Educación para Personas 
Jóvenes y Adultas (EPJA) de 
Malleco lanzaron, con todo 
éxito, el libro La Historia de 
la Educación para Personas 
Jóvenes y Adultas de la pro-
vincia de Malleco, obra desa-
rrollada por los profesionales 
Ana María Gallegos, Nelson 

Proust y Eduardo Muñoz, en 
conjunto con integrantes de la 
Red EPJA de Malleco, el Minis-
terio de Educación y la Univer-
sidad de La Frontera.

El lanzamiento se llevó a 
cabo en el marco del X Con-
greso Nacional e Internacional 
de la Educación para Personas 
Jóvenes y Adultas (EPJA) en la 
comuna de Chillán, que reu-
nió a más de 250 educadores, 
autoridades y expertos nacio-
nales e internacionales en la 
materia.

El psicólogo Nelson Proust, 
uno de los escritores del libro, 
explicó que la obra documen-

ta la historia y características 
de los 12 establecimientos 
de educación de adultos en la 
provincia de Malleco desde 
1962 hasta la actualidad, lo 
que, según comentó, repre-
senta un hito para la literatura 
educacional en Chile.

Finalmente indicó que “este 
Congreso marcó una instancia 
clave para el fortalecimiento 
de redes educativas y el desa-
rrollo de nuevas alianzas na-
cionales e internacionales, su-
brayando el compromiso por 
mejorar la calidad y el acceso 
a la educación para jóvenes y 
adultos en la región y el país”.
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